



Ma plus grande fierté, en 2017, c'est d'avoir, avec une équipe déterminée, pu apporter à Patrice, le meilleur de mes tripes. En trois semaines, j'ai découvert un homme exceptionnel, amoureux fou de son pays, et prêt à donner de son sang et de sa liberté, pour ce qu'il appelle lui-même une nouvelle république. Ces heures passées avec lui, dans ces infects locaux de la PJ, puisque j'étais le seul autorisé à le voir, puis après dans ce mouvoir de Kondengui, je ne les oublierai jamais. Nos conversations resteront un épuisable trésor pour moi.

Si je savais écrire les livres comme lui, je vous offrirais un best -seller. Pat, tu reviendras dans ton pays, digne fils Bagangté, digne fils du Cameroun, je te le promets. On se battra tous à cette fin. À très vite mon Cher frère.

Emmanuel Smih